



TAHOERAA HUIRAATIRA

jeudi 8 septembre 2011

COMMUNIQUE

Oscar Temaru ou la grenouille qui voulait être plus grosse que le bœuf

Le Tahoeraa Huiraaatira se félicite de la décision avisée des dirigeants du Forum du Pacifique, estimant que ceux-ci ne se sont pas laissés trompés par le lobbying et les guignolades d'Oscar Temaru et de ses demoiselles d'honneurs. Il ne faut pas perdre de vue en effet qu'il s'agissait pour le président de la Polynésie française d'obtenir un premier sésame dans sa course à l'indépendance ; un sésame qu'il n'obtient donc pas des dirigeants du Pacifique, ce qui devrait rendre plus difficile l'inscription de sa demande illégitime à l'ordre du jour de l'Assemblée générale des Nations Unies.

C'est donc un « Non » que le leader indépendantiste s'est vu opposé devant l'autel du Forum des îles du Pacifique alors que les dirigeants invitent Oscar Temaru à entamer un dialogue avec France. On se rappelle que lorsqu'Oscar Temaru avait évoqué ce projet, le Sénateur Gaston Flosse l'avait intimé de rencontrer le ministre des Affaires étrangères Alain Juppé ; mais le leader bleu n'avait rien voulu entendre et s'était targué d'avoir ses propres entrées au FIP. L'issue du Forum ne manque pas de nous rappeler la fable de La Fontaine où la grenouille avait voulu se faire plus grosse que le bœuf au point qu'elle en creva.

Le Tahoeraa estime que l'issue de cet épisode n'est que justice rendue à l'égard des polynésiens qui dans cette affaire – alors que la majorité de la population s'oppose à l'indépendance – ont été bâillonnés et ont dû, malgré eux, contribuer aux dépenses inutiles liées aux multiples déplacements de la délégation emmenée par Oscar Temaru depuis quelques jours.

En définitive, il demeure important de garder à l'esprit que notre statut d'Autonomie, régulièrement amélioré durant deux décennies où le Tahoeraa était au pouvoir, est la meilleure preuve que la Polynésie a significativement évolué depuis 1946 qu'elle n'est plus une colonie.

Contact : Taina Calissi

Responsable du Pôle de Communication

Groupe Tahoeraa Huiraaatira à l'Assemblée de la Polynésie française

Téléphone: (689) 41 60 28 / 41 61 29 - tahitinui@tahoeraa.pf /

Site internet: www.tahoeraa.pf